



前橋市保健所長

大西 一徳

# 社会活動を継続しつつ基本的な感染対策の再点検と徹底を。

群馬県内において、10月15日以降、警戒レベル1が継続していましたが、今般の感染拡大を踏まえ、11月12日から警戒レベル2となります。

県内の「病床使用率」が上昇し、医療提供体制への影響が危惧されます。

本市の新型コロナウイルス感染症の感染者数も増加傾向にあり、また、今冬には新型コロナウイルスと季節性インフルエンザウイルスの同時流行の可能性もあります。

そうした状況を踏まえ、市民の皆さんにお願いしたいことが3点あります。

1点目として、**オミクロン株対応ワクチン接種の検討**です。

ワクチンを接種することにより重症化を予防する効果があるとされていますので、未接種の方は早期接種の検討をお願いします。

2点目として、**基本的な感染症対策の再点検と徹底**です。

とくに、これから寒い時期を迎えますが、**暖房使用中であっても必要な場面では換気**をしてください。

3点目として、行動や外出の制限はありませんが、**3密となるようなリスクの高い場所への外出は十分注意**するとともに、**大人数・長時間での会食や飲み会**は感染リスクが高まることから**慎重な判断**をお願いします。

新型コロナウイルスの感染拡大を防ぐため、皆さんのご協力をお願いいたします。

